

Mit Finn Lemke durchs Jahr

Profihandballer ist Botschafter für Schülerengagement

Kreis Kassel – Handballer Finn Lemke ist ab jetzt Botschafter für das Freiwillige Soziale Schuljahr (FSSJ) in Stadt und Landkreis Kassel. Er bringt dafür aber nicht nur sein Gesicht und seine Bekanntheit als Profisportler ein. Der 30-jährige will Teil des Projekts sein, bei dem Schüler ab der achten Klasse nicht nur mit einem Zertifikat ihr ehrenamtliches Engagement bestätigt bekommen, sondern auch die Möglichkeit bekommen, mit Gleichaltrigen über ihre Erfahrungen und Probleme zu sprechen. Er wird deshalb an den Treffen und Workshops mit den Schülerinnen und Schülern teilnehmen und ihnen auch von seinen Erfahrungen erzählen.

„Ich hätte mir den Austausch mit Gleichgesinnten in meiner Jugend sehr gewünscht“, sagt Finn Lemke. Der Handballer von der MT Melsungen war in seiner Schulzeit nämlich ebenfalls ehrenamtlich unterwegs. Er trainierte eine Handballmannschaft, war in der Gemeindefreiwilligenarbeit unterwegs und arbeitete nach dem Abitur ein halbes Jahr lang in einer Behinderten-

werkstatt – ebenfalls ehrenamtlich.

Schon als er im vergangenen Jahr an der Verleihung der Zertifikate an die Schülerinnen und Schüler aus der Runde von 2021/22 teilnahm, sei er deshalb von dem FSSJ sofort begeistert gewesen.

Daraus sei dann auch die Idee gewachsen, Finn Lemke als Botschafter mit ins Boot zu holen, wie Vizelandrätin Silke Engler bei der Vorstellung der Zusammenarbeit in der Integrierten Gesamtschule Kaufungen (IGS) erklärte. Die Idee

für das FSSJ brachte Kassels Bürgermeisterin Ilona Friedrich aus dem Werra-Meißner-Kreis mit. „Aus der Engagement-Forschung zeigt sich, wer in jungen Jahren ein Ehrenamt übernimmt, der bleibt auch dabei.“

Wichtig sei aber auch, die jungen Leute mit den Herausforderungen und den Problemen, die sich in einem Ehrenamt ergeben, nicht alleine zu lassen. „Finn Lemke findet auf eine besondere Art und Weise Zugang zu den Jugendlichen.“

phm



Profihandballer Finn Lemke (von links) steigt als Botschafter beim Freiwilligen Sozialen Schuljahr (FSSJ) ein und unterstützt dabei Schüler wie Rieke Paukstat, Emma Katinka Kopp, Luise Meschkat, sowie vom Freiwilligenzentrum Kassel Torben Bennink und Justyna Boll.

FOTO: HANNA MAITERTH



MNA, Samstag
25.02.2023, 09.12